



PERIÓDICO



PÁGINA

FECHA

28/06/2024

SECCIÓN

LEGISLATIVO

Entrevista / Jorge Romero Herrera (Coordinador de Diputados – PAN)

CIUDAD DE MÉXICO (AZUCENA URESTI).- “La oposición tiene que transformarse en una oposición que sepa cuándo dar sus batallas, que ya no esté en contra de todo, todo el tiempo. En este caso, nosotros tenemos una postura muy clara, se ocupa una reforma judicial en este país, sí, sin duda. Hay cosas de esta reforma con la que nosotros estaríamos a favor, sí, claro que sí, esta reforma propone antes que nada hiperausteridad, están proponiendo que haya un plazo máximo de seis meses para resolución de los juicios, claro que a favor. En donde sí pensamos seguir siendo oposición, en la parte de lo que nosotros llamamos electoralizar los cargos de jueces, magistrados y ministros, en eso no podemos estar a favor”.

https://drive.google.com/file/d/1SHraUqKIQpYinE_8sXXhVvrhWtJZv4_T/view